



Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2016

Interpellation Nr. 44 Pasqualine Gallacchi betreffend neues Schulhaus Schoren (Primarschule und Kindergarten); schriftliche Beantwortung

P165146

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das neue Schorenschulhaus wird voraussichtlich Anfang Januar 2017 in Betrieb genommen. Insgesamt ist für die Schuleinheit Schoren/Hirzbrunnen mit sechs, respektive zwölf Klassen langfristig genügend Schulraum vorhanden. Das Erziehungsdepartement reagiert auf einen Anstieg der Kinderzahlen mit der Aufrechterhaltung des Betriebs im bisherigen Bau des Schorenschulhauses.

